

WARTA

Vaksinasi Merdeka Anak Diluncurkan Polres Purbalingga Gelar Vaksinasi di Sejumlah Sekolah

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.WARTA.CO.ID

Jan 5, 2022 - 18:53



Vaksinasi Merdeka Anak Diluncurkan Polres Purbalingga Gelar Vaksinasi di Sejumlah Sekolah

Purbalingga - Vaksinasi Merdeka Anak diluncurkan Kapolri Jenderal Polisi Listyo

Sigit Prabowo di salah satu sekolah dasar wilayah Jakarta Pusat. Kegiatan tersebut dilaksanakan juga oleh Polres Purbalingga dengan menggelar vaksinasi bagi anak di sejumlah sekolah, Rabu (5/1/2022).

Salah satunya, pelaksanaan vaksinasi merdeka anak yang digelar di SD Negeri 1 Purbalingga Lor. Di lokasi tersebut, hadir Kapolres Purbalingga AKBP Era Johny Kurniawan beserta pejabat utama polres. Dilakukan juga zoom meeting dengan Kapolri terkait peluncuran vaksinasi merdeka anak yang dilakukan secara virtual.

Kapolres Purbalingga AKBP Era Johny Kurniawan mengatakan hari ini dilaksanakan vaksinasi merdeka anak yang diluncurkan oleh bapak Kapolri secara virtual. Untuk wilayah Kabupaten Purbalingga salah satunya dilaksanakan di SD Negeri 1 Purbalingga Lor.

"Vaksinasi bagi anak dilakukan untuk mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan vaksinasi. Sasarannya adalah anak-anak usia 6-11 tahun," jelasnya.

Kapolres menjelaskan bahwa untuk pelaksanaan vaksinasi merdeka anak, Polres Purbalingga menghadirkan wayang lalu lintas dan badut polisi. Hal itu dilakukan untuk mengurangi rasa takut sekaligus menghibur anak-anak yang akan divaksin.

"Dengan media wayang juga sebagai saran edukasi tentang pentingnya vaksinasi. Sehingga mereka tidak takut untuk divaksin," ucapnya.

Kapolres berharap dengan vaksinasi merdeka anak bisa meningkatkan cakupan vaksinasi di Indonesia. Termasuk juga di wilayah Kabupaten Purbalingga. Sehingga anak-anak sebagai generasi penerus bisa tetap sehat untuk melaksanakan segala aktivitasnya.

"Dengan percepatan vaksinasi anak diharapkan semakin banyak anak-anak tervaksin. Semoga pandemi segera berakhir dan Indonesia semakin sehat," pungkasnya.

Dari data Dinas Kesehatan Kabupaten Purbalingga target vaksinasi anak di Purbalingga sebanyak 92.635. Sementara data pelaksanaan vaksinasi anak sampai Selasa (4/1/2022) sudah 21.489 anak tervaksin dosis pertama. Mereka merupakan anak usia 6-11 tahun. (Agus P)